



Nombre y apellidos: Dr. Mario Noa Pérez.

Nacido en La Habana, Cuba el 25 de mayo de 1957, graduado de Tecnología Química del Petróleo y el Gas en Bakú, República de Azerbaiyán en 1978, Ingeniero Químico por el Instituto Superior Politécnico “José Antonio Echeverría” de La Habana, Cuba en 1984, Doctorado en Ciencias Veterinarias en 1995 por la Comisión Nacional de Grados Científicos de la República de Cuba. Experiencia en docencia desde 1986, incluyendo más de 50 cursos a nivel licenciatura, y postgrado de técnicas cromatográficas, análisis de alimentos y toxicología impartidos en Cuba y México, cuenta con más de 100 publicaciones en revistas científicas, incluyendo libros de texto sobre Residuos Químicos en alimentos, y técnicas cromatográficas aplicadas al análisis de alimentos y Ciencia de la Leche. Miembro del Sistema Nacional de Investigadores entre 1999 y 2003, 2005 al 2008, cuenta con Reconocimiento al Perfil Deseable de PRODEP desde 2004, y es Responsable del Cuerpo Académicos “Residuos Contaminantes y Adulterantes en Agua y Alimentos” de la Universidad de Guadalajara.

Desde 1982 hasta 2001: Investigador en el Centro Nacional de Sanidad Agropecuaria (CENSA), La Habana, Cuba. Desde 1995 hasta 1996: Profesor Huésped Instituto de Investigaciones en Ciencias Veterinarias en la Universidad Autónoma de Baja California.

Desde 1997 hasta 1999: Catedrático de la División de Ciencias Biológicas y de la Salud "José Figueroa Balvanera" de la Universidad Autónoma Metropolitana Unidad Xochimilco. Desde 2004 hasta la fecha Profesor Investigador Titular C del Departamento de Salud Pública, Centro Universitario de Ciencias Biológicas y Agropecuarias (CUCBA), Universidad de Guadalajara.